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! ! ! !本报讯（记者 李
元春）!"比 #"，昨晚上
海女篮以 $%分优势大
胜弱旅山东队。新赛季
&'()开赛至今，上海
队在 ! 场比赛中获得
"场胜利，联赛排名第
三，仅次于保持不败的
山西队和同样 " 胜 *

负的北京队。
昨晚，上海女篮赢

球 功 臣 是 几 名 小
将———本赛季才上调
一队的小将张芷婷和
李颖韻获得首发机会，
她们的表现出人意料。

昨晚是中锋张芷
婷的第二场 &'()比赛，与首场比
赛替补上场打了 !分钟一分未得相
比，这次她首发上场 +,分钟，砍下
-"分 .个篮板，几项数据都创造个
人职业生涯纪录。另外一名“.,后”
小将龚韵昨晚拿下 $,分 "个篮板，
和张芷婷一样，她的上场时间、得
分、篮板等数据也创造本赛季新高。
此外作为组织后卫的李颖韻贡献 /

次助攻 0次抢断。让主教练刘鹏高兴
的是，这些小将“给点阳光就灿烂”，
“像张芷婷、龚韵、李颖韻这些小将，
令我们的替补席厚度增加不少。”

欧洲诸强联赛战报
英超

曼城 #比 + 阿森纳 1

切尔西 $比 - 水晶宫
埃弗顿 0比 - 富勒姆

西甲

奥萨苏纳 $比 $ 皇马
巴塞罗那 1 $比 - 比利亚雷亚尔

德甲

拜仁慕尼黑 1 +比 - 汉堡
霍芬海姆 $比 $ 多特蒙德

法甲

雷恩 -比 + 巴黎圣日耳曼 1

甘冈 %比 $ 摩纳哥
带 1球队暂居各自联赛积分榜首

.

这是伊蒂哈德球场单场英超
首次出现 .个进球。

-+

曼城前锋阿圭罗本赛季
英超前 -/ 轮已打入 -+

球，比他上赛季英超总进球还多
-个。

+/

曼城本赛季英超前 !个主
场打入 +/球，这是英格兰

顶级联赛 /%年来前 !个主场的
最高进球。
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收视指南
! ! ! !上视五星体育频道今天 !"

时 #$分将转播英超阿斯顿维拉

与曼联比赛实况!明晨 $时将转

播托特纳姆与利物浦比赛实况"

! ! ! !机场迎接、媒体蜂拥、入住别墅
……昨天下午，申花全队抵达昆明。
如果不是申花方面将此行定义为冬
训，昆明当地的迎接阵势绝对会让
人以为这就是一次落户。照云南当
地媒体的爆料，运作此事的昆明有
关方面已将申花迁址认定为板上钉
钉，但据记者了解，尚未到此地步。

当申花队员到达昆明机场时，
昆明当地球迷组织来了 *,多名球
迷，在接机口拉出横幅，还用上了
“欢迎申花落户昆明”的字眼，一路
将申花护送上了大巴。而当申花所
乘的大巴刚刚驶出机场，球队下榻
的红塔基地大门口已经人头攒动，
昆明当地媒体都派来了记者，“昆明
每年来这么多球队冬训，我们从来
不关心，申花不一样。”一名昆明记
者说，“你看看这哪儿像是来冬训

的？红塔基地安排了别墅给申花住，
大连阿尔滨都只能挤在对面的望湖
宾馆。”
据了解，此次接待申花的是红

塔基地的静海源别墅，这也是当年
皇马中国行的住所，一幢别墅有 /

间客房，其中申花一线队主力都住
上了单人间，别墅里设施一应俱全，
条件相当不错。据基地工作人员介
绍，“这里除了皇马，就只住过国家
队，接待中超俱乐部还是第一次，规
格相当高！”工作人员还煞有其事地

告诉记者，“等申花将来落户了，就
不去对面的望湖宾馆搭伙，直接在
别墅餐厅用餐。”
确实，昆明从上到下都已经把

申花落户当了真。昨天，昆明当地媒
体更是采访了帮助申花操作迁址事
宜的白姓联系人，此人被看作是将
来云南申花的总经理，他表示申花
落户昆明基本已经板上钉钉，甚至
最快本月 $,日就将召开新闻发布
会。不过据记者了解，此事尚未盖棺
定论，申花确实准备在最近几天向
昆明或上海地方足协递交注册材
料，一旦注册昆明则牵扯到在上海
的申请迁址、注销球队等繁琐手续。
此外，昨天随队到昆明的申花教练
组和管理层私下也承认，搬迁尚未
完全确定。
记者 许明（本报昆明今日电）

机场迎接、媒体采访、别墅恭候，申花昨抵春城受追捧———

昆明已当真 申花未敲定

! ! ! ! '()新赛季常规赛打了三分
之一，已经有多支球队换帅，昨天
辽宁队和四川队也加入其中———
辽宁队宣布由郭士强顶替吴庆龙，
而四川队也让外教普拉达下课，据
悉新帅是本土名帅马跃南。

伴随着 '()比赛的竞争性不
断增强，主教练的位置变得越来越
“高危”，难以承受的压力，是部分
'()教练主动辞职的重要原因：像
辽宁队昨日对外称，主教练吴庆龙
因为球队战绩不理想，比赛压力过
大，身体出现不适，所以主动辞去
工作。而此前 '()刚打了 0轮，吉
林队就宣布主教练泽维科沃因身
体原因辞职，他也成为新赛季首位
下课主帅。而山西队更换主教练也

是这种理由，本土教练王伟力被前
奥神队外教麦基替代，球队给出的
说法也是球队未能取得理想成绩，
教练深感压力重大，提出辞职。

客观分析，'()教练辞职，难
以承担压力是一部分原因，但隐藏
在其背后的是，教练带队成绩难以
令球队管理层满意，这也迫使后者
做出“换帅如换刀”的决定，希望新
教练能带来不同东西，提升球队成
绩。四川队外教普拉达就因成绩不
佳下课，算上季前赛，他带领升班
马四川队打了 *#场比赛，战绩为
0胜 *$负，其中 '()联赛为 +胜
*,负。

而在本赛季下课的这些教练
中，浙江稠州银行队主帅杨学增，
算是情况比较特殊的一个。杨学增
在下课前，球队成绩排在联赛第六
位，他下课的导火索是本月 *,日

晚浙江队在一度形势大好的情况
下，被天津队翻盘成功，那场比赛
后他被告知“下课”，浙江青年队主
帅张勇军火速上任。

上海队本赛季也换了教练，但
是情况更特殊，当时王群带队 0胜
*负成绩不错，但他因为家事暂时
离职。上海队先是让助理教练王勇
担任代理主帅，后来又引进澳大利
亚执行教练贝弗里奇。换帅并未影
响上海队战绩，目前该队以 *+战
*,胜 +负居联赛第四位。

吉林、山西、上海、浙江、辽宁、
四川……'() 打了三分之一，*!
支球队的教练也换了三分之一，
换帅球队之所以这么多，归根结
底还是战绩惹的祸，当战绩不佳
时，拿主教练开刀成了许多球队
惯常做法。

! !本报记者 李元春

赛程过了三分之一
教练换了三分之一
CBA战绩不佳拿教练开刀成惯例
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! ! ! !业余乒乓球爱好者如何参考球
技水平？今天上午，全国第一家“全
民终身学习体育（乒乓球）测评工作
站———上海工作站”正式在上海远
程教育集团、上海开放大学挂牌。在

闵行体育馆，来自 *"个区县的 *$!

名业余乒乓球爱好者，参与了今年
的最后一场 *$!人制测评赛。

今年 "月，本报率先报道沪上
*,位乒乓球爱好者喜获首批全民

终身学习乒乓球测评段位证书。/

个月后，上海开放大学从测评中心
升级为工作站，越来越多的市民参
与进来。在测评站，你可以参加草
根比赛，通过理论考试了解乒乓知

识、随时随地利用新媒体进行微课
学习……上海市体育局巡视员、上
海市乒协主席陈一平认为，这是体
教结合、全民健身的一种新思路。
在这 /个月里，上海开放大学

联手中国乒乓球学院，开发了首门
微课———通过电脑、45)6、手机观
看一段长度为 #分钟的教学课程。
首门微课的主题为正手发左侧下
旋球，通过真人演示和 +6解析相
结合的方式，弥补了原来类似于乒
乓球教学片中动作、球和拍接触以
及球旋转等无法精确显示的不足。

今年，测评站共组织了 -$场
测评工作，#%! 人次参与了 -!0%

场比赛，目前已有 $%余人获得了
段位证书。全民终身学习体育是
一项系统工程，测评站还成立了
课题组，对此进行进一步研究和
总结。目前，乒乓球是首个项目，未
来还将在网球、棋牌等项目中开发
并推广。 本报记者 陶邢莹

相关链接

段位分级#分初级、中级和高
级，每一级别分 +段，-段为最低，
.段为最高!相当于专业 !级"#

如何考段#每考一段，需达到
技术分 -$%% 分和理论分 +%% 分
!通过网络考试得到理论分$ 通过

测评比赛赚取积分"#

测评网站#&&&'()***'+,

20余绿林好汉获段位证书
乒乓球测评工作站今年共组织12场测评

"
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业余选手上午参加乒乓球测

评赛 本报记者 周国强 摄


